



MBS-Spenden feierlich in Falkensee an Vereine übergeben

BU 1: Dr. Heidemarie Waninger, Leiterin des Vereins pädal-Pädagogik aktuell e.V. nimmt eine Spende für die Anschaffung von didaktischem Materialien zur Einrichtung einer Lernwerkstatt im Kita-Museum Nennhausen entgegen. Die Herren v.r.: MBS-Vorstandsmitglied Andreas Fellmann, Landrat des Landkreises Havelland, Dr. Burkhard Schröder, MBS-Marktdirektor Havelland, Matthias Kremer.

26.06.2009

Sparkasse würdigt bürgerschaftliches Engagement im Landkreis Havelland

Vertreter von 19 havelländischen Vereinen nahmen am gestrigen Donnerstag, dem 25. Juni 2009, Spenden im Wert von insgesamt 51.500 Euro der Mittelbrandenburgischen Sparkasse Potsdam, MBS, entgegen. Überreicht wurden die Fördermittel durch den Landrat des Landkreises Havelland, Dr. Burkhard Schröder, MBS-Vorstandsmitglied Andreas Fellmann und den MBS-Marktdirektor Havelland, Matthias Kremer.

Bedacht wurden Vereine, die sich in den Bereichen Sport, Kultur und sozial engagieren. Sie erhielten alle einen zur Spende gehörenden Rosenstrauch mit dem berechneten Namen "Moneta". Die festliche Spendenübergabe fand im Saal des Kultur- und Seniorenhaus des ASB an der Ruppiner Straße 15 in Falkensee statt.

Jährlich zwei Mal schüttet die MBS Fördermittel für bürgerschaftliches Engagement in den brandenburgischen Landkreisen aus. Sie zollt damit den Akteuren der Vereine und Organisationen Anerkennung für deren ehrenamtlichen Einsatz und bedankt sich so vor Ort für die Teilhabe am wirtschaftlichen Erfolg der Bank.

BU 1: Dr. Heidemarie Waninger, Leiterin des Vereins pädal-Pädagogik aktuell e.V. nimmt eine Spende für die Anschaffung von didaktischem Materialien zur Einrichtung einer Lernwerkstatt im Kita-Museum Nennhausen entgegen. Die Herren v.r.: MBS-Vorstandsmitglied Andreas Fellmann, Landrat des Landkreises Havelland, Dr. Burkhard Schröder, MBS-Marktdirektor Havelland, Matthias Kremer.

BU 2: Dr. Reinhold Rickes, Vorsitzender des Sportvereins Falkensee-Finkenkrug e. V. nimmt die Spende zur Durchführung des 3. "Känguru Camps" entgegen. Es ist ein Herbstferienlager für Kinder von 10 bis 13 Jahren. Hier wird Fußball gespielt und Englisch gelernt mit einem muttersprachlichem Fußballspieler und Lehrer aus Australien.

[Zurück](#)